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* Каждой 
бригаде — 
механизированный 

труд на
инженерной 
основе!

ЭНЕРГИЯ
ПОЧИНА

В начале прошлого года, 
видя отставание трубоук
ладчиков своего управле
ния с прокладкой инженер
ных сетей, бригада монтаж
ников А. Н. Венерцева (из 
СУ-29) решила помочь сво
им товарищам и взять на

* Новости ДСК

План 
ввода 
выполнен!

Неплохо потрудился 
коллектив нашего комби
ната во втором квартале 
и первом полугодии. Так, 
в имне для тружеников 
родного города сданы в 
квартале «Комсомоль- 
ский-2» 9-этажные дома 
№ 10А и 13А (СУ-1), 13Б 
и 13В (СУ-15), 12-этажные 
дома № 17 и № 18 (СУ-7). 
Таким образом, свердлов
чане получат в новом 
микрорайоне 730 квартир. 
Самый большрй^ дом на

* Новости ДСК
248 квартир площадью 
более 13 тысяч кв. метров 
введен СУ-13 на ул. Ба
жова. Их коллегами из 
СУ-7 с хорошей оценкой 
сдан 16-этажный коопера
тивный дом № 17 на Сор
тировке и 16-этажное об
щежитие по ул. Фрунзе.

Не забыты и труже
ники села. Для них с хо
рошими оценками сданы 
в поселке Садовом два 
5-этажных 60-квартирных 
дома.

Во втором квартале 
тружениками ДСК сдано 
более 82 тысяч кв. метров 
полезной площади жилья 
при плане 79222 кв. мет
ра. Всего за первое полу
годие домостроителями 
введено в эксплуатацию 
жилой площади более 131 
тысячи кв. метров при 
плане 115588 кв. метров.

себя выполнение части ра
бот по устройству комму
никаций.

Для этого бригаде нуж
но было максимально меха
низировать свой труд, а 
также подкрепить свое на
чинание соответствующей 
инженерной поддержкой.

Почин «Каждой брига
де — механизированный 
труд на инженерной осно
ве!» получил распростране
ние в генподрядных управ
лениях комбината, в Глав
ке, а инициаторы его бы
ли вынуждены трудиться 
по старинке. И только в на
чале второго квартала это
го года коллектив получил 
возможность возводить 
«нули» с сетями: бригада 
приступила к застройке ми
крорайона «Академиче
ский».

Коллектив бригады ком
мунистического труда по
строил в новом микрорай

оне нулевой цикл первого 
9-этажного 4-подъездного 
дома № 18А и заканчивает 
строительство «нуля» еще 
одного 4-подьездного дома 
№ 186.

— В нашей бригаде, — 
рассказывает бригадир,— 
трудится много молодежи. 
Средний возраст коллек
тива где-то лет 25. Моло
дые рабочие многому на
учились у таких опытных, 
квалифицированных мон
тажников, как Николай Фе
дорович Баранов, Иван Ни
кандрович Кайгородов, Га
лина Филипповна Волкова, 
Виктор Яковлевич Савельев.

В бригаде 18 человек. 
Первое звено направили 
сюда еще в апреле. С пер
вого дома одновременно с 
монтажом стали делать 
дренаж, канализацию, во
допровод. Для этого обес
печены всем необходимым, 
в том числе и механизма- 

мй. Техника за нами за
креплена постоянно. Тру- 
димся на монтаже двумя 
кранами, а третий занят на 
теплотрассе. Изделия, бе
тон и раствор возят нор
мально. Трудимся в две 
смены пятью звеньями.

Идем по объекту. Часть 
монтажников трудится на 
внутренних работах, зани
мается распалубкой, под
мазкой и т. д.

— Приямки, колодцы под 
водопровод и канализацию, 
вводы их в эти дома, — по
казывает мастер, — сдела
ли своими силами. Это наш 
первый «нуль» с сетями. 
Рады, что новое дело по
лучается. Начинали укладку 
коммуникаций и на доме 
№ 12А в квартале «Комсо- 
мольский-2», но не получи
лось. Комбинату нужны 
были в первую очередь 
«нули». Сняли нас тогда на 
пусковой дом № 30 по 
ул. Бардина. Работали в 
три смены.

У начальника участка № 4 
СУ-29 В. Ф. Гусева забот 
немало. Одна бригада 
(Ю. П. Кабанова) трудится 
сразу на доме № 20Б в 
квартале «Комсомоль- 
ский-2» и на строительстве 
нулей под два блока касс 
Аэрофлота, другая — Ве
нерцева — здесь.

— Этот коллектив, — от
мечает Виктор Федоро
вич, — у нас передовой, 
трудится с хорошей отда
чей, производительностью. 
А ведь они работают, мож
но сказать, меньшим соста
вом. Звено Кайгородова ве
дет в этот микрорайон ма
гистральную теплотрассу. 
Длина ее 1,5 километра. 
Работы там тоже немало. 
Необходимо сделать мерт
вые опоры, камеры, дре
наж, уложить два ряда лот
ков. Так что здесь на мон
таже всего четыре звена. 
Им после укладки фунда
ментов под дом № 18Б 
предстоит начать после уг
ловой вставки «нули» дома

20. Трубы для сетей это
го дома уже завезены,..

Да, видимо, только в 
спокойной обстановке мож
но строить нулевые циклы 
с сетями. Здесь монтажни
ков никто не торопит, до
ма эти — пусковые первого 
квартала следующего года.

— И все-таки, — отмеча
ет начальник участка, — 
монтаж, несмотря на все 
старания, идет несколько 
медленнее. На домах новой 
серии возросла трудоем
кость работ. Больше стало 
различных стыков, опалуб
ки, сварки, ■ увеличилась но
менклатура изделий. Есть 
трудности в обеспечении 
коллектива асбоцементны
ми и металлическими тру
бами (снабжает нас ими 
УПТК), железобетонными 
кольцами для монтажа ко
лодцев, которые изготавли
вает Нижне-Исетский завод 
ЖБИ.

В этом квартале у кол
лектива нашего управления 
небывало большой объем 
работ по строительству се
тей и благоустройству. Ра
ботаем на пусковых домах 
в микрорайоне «Комсо- 
мольский-2», на ул. Машин
ной, в поселке Садовый. 
Поэтому строительство «ну
лей» с коммуникациями — 
большое дело. За этим на
чинанием — будущее.

Что ж, начальник участ
ка прав. Строительство ну
левых циклов с сетями—де
ло нужное и перспектив
ное. Но один в поле не во
ин. Нужно, чтобы и другие 
«нулевики» брали на воо
ружение метод А. Н. . Ве
нерцева. На днях в квартал 
«Академический» придут 
монтажники из бригады ну
левого цикла Г. Г. Кожев
никова. А вот поддержат 
ли они почин своих това
рищей, пока неизвестно. А 
как нужно, чтобы поддер
жали.

А. ПЕТРОВ.

На снимках: бригадир 
монтажников СУ-29 А. Н. 
Венерцев; члены бригады в 
новом микрорайоне «Ака
демический».

Фото В. Калимасова.

ДОСРОЧНО!
Коллектив завода ЖБИ им. Ленинского комсо

мола досрочно выполнил полугодовой план 27 июля 
и дал сверх плана 9700 кубометров железобетона на 
сумму 400 тысяч рублей.

Досрочно выполнили полугодовой план коллекти
вы цеха № 9 (23 июня); цеха № 2 (22 июня); до- 
боряый участок (15 июня) и цех № 3 (23 июня).

Отлично справились со своими социалистически
ми обязательствами бригады формовщиков В. Г. 
Коновалова, В. Н. Семенова и В. 3. Калинникова 
(цех № 9); бригада электросварщиков В. Б. Ша
пошникова (цех № 2); бригады формовщиков В. Н. 
Темникова, П. С. Хамова, А. А. Кемерова, С. М. 
Кузьминых (цех- № 1).

ЗА ОБРАЗЦОВЫЙ ПОРЯДОК
С хорошим настроени

ем и весомой отдачей по
трудился коллектив уп
равления на субботнике 
по уборке территории.

Территорию перед зда
нием управления комби
ната и закрепленный за 
ДСК уголок отдыха по

* Не терпит отлагательства

Требуем 
принять меры
Снова повторяется ис

тория, подобная магази
ну «Хлеб—Овощи» по ул. 
Ярославской и с торго
вым центром в Урал- 
НИИсхозе, где отделоч
ные работы ведет наше 
управление. Прошло два 
месяца, как здесь начал 
отделку магазина на 
УралНИИсхозе поток № 4 
(начальник потока А. А. 
Копачев), но до сих пор 
СУ-20 не может закон
чить монтаж крылец к 
магазину. Не закончена 

ул. Восточной убирали 73 
человека. В полном со
ставе на субботник выш
ли коллективы: сметно
договорного отдела, бух
галтерии, планового от
дела, строительной лабо
ратории.

также работа по подвалу 
(кладка перегородок).

Из-за СУ-20 не могут 
закончить свои дела- и 
монтажники СУ-28„ К ма
газину не подъехать, что
бы принять керамзит и 
начать делать кровлю.

Партийная организация, 
администрация неодно
кратно обращались с эти
ми вопросами к субпод
рядчикам — СУ-20 и 
СУ-28, в партком комби
ната, но результатов ни
каких.

Просим руководство 
ДСК принять неотлож
ные меры.

В. НЕСТЕРОВ, 
секретарь партбюро

СУ-7.
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ЗАВЕРШАЯ УЧЕБНЫЙ ГОД
В первичной партий

ной организации управ
ления завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола со
стоялось партийное соб
рание, на котором были 
подведены итоги партий
ной учебы в 1981/82 учеб
ном году.

В прошедшем учебном 
году на заводе действо
вало в системе партий
ного просвещения 5 школ 
основ марксизма - лени
низма, 2 школы научного 
коммунизма (охват 199 
человек); в комсомоль
ском политпросвете ра
ботало 7 кружков, в ко
торых занималось 270 мо
лодых рабочих завода.

Кроме того, 65 человек 
посещало ШРМ, 11 чело* 
век — школу молодого 
коммуниста, 8 человек — 
вузы и техникумы. Об
щий охват массовыми 
формами пропаганды со
ставил — 1015 трудящих
ся завода.

В системе экономиче
ского образования трудя
щихся действовало 5 эко
номических школ и 8 
школ коммунистического 
труда.

Завершился учебный 
год итоговыми занятия
ми, состоялись семинары, 
собеседования и защиты 
рефератов. В том, что 
учебный год был успе
шен, большая доля при
надлежит опыту пропа
гандистов. Среди лучших 
хотелось бы назвать 

В помощь агитаторам и политинформаторам

Советский
Узбекистан
ф В Узбекистане в сред

нем за сутки производится 
92,7 миллиона квт-ч. элек
троэнергии, 66 тракторов, 
25 хлопкоуборочных ма
шин, 83 тысячи пар кожа
ной обуви, 178 бытовых хо
лодильников, 1126 тонн рас
тительного масла, 1981,5 
тысячи банок консервов, 
вводится 15,6 тысячи кв. 
метров жилой площади.

♦ Промышленность рес
публики насчитывает свыше 
100 отраслей. Действует 
1635 крупных промышлен
ных предприятий.

♦ Валовая продукция 
сельского хозяйства в де
сятой пятилетке составила 
31,1 миллиарда рублей, а 
ее прирост — 6,3 миллиар
да рублей. В 1981 году'рес
публика сдала государству 
более 6 миллионов тонн 
хлопка - сырца.
♦ В первом- году новой 

пятилетки с помощью тех
ники механизаторы собра- 

* А ваше мнение?

ли 4 миллиона тонн хлоп
ка. На полях работало свы
ше 34 тысяч хлопкоубороч
ных машин.

♦ В десятой пятилетке 
построено 27 миллионов 
кв. метров жилья, более 3 
миллионов человек въеха
ли в новые квартиры или 
улучшили свои жилищные 
условия. Только за 1981 год 
построено 92,7 тысячи но
вых благоустроенных квар
тир и индивидуальных жи
лых домов. Это позволило 
справить новоселье 630 ты
сячам человек.

♦ В народном хозяйстве 
республики трудится мил
лион 678 тысяч женщин. 
Более 78 тысяч из них наг
раждены орденами и меда
лями Советского Союза, 
118 удостоены звания Героя 
Социалистического Труда. 
3200 женщин имеют ученые 
степени доктора и канди
дата наук, более 70 явля
ются академиками, члена
ми - корреспондентами 
Академии наук, профессо
рами, 28 женщин представ
ляют Узбекскую республи
ку в Верховном Совете 
СССР.

Г. Скорова, В. Нуделя, 
Ю. Кузнецова, Л. Журав
леву, Е. Колпащикову. У 
каждого из этих людей 
неплохая теоретическая 
подготовка, солидный 
стаж и опыт пропаган
дистской работы. Они 
умеют тесно увязывать 
теорию с практической 
деятельностью завода, и 
поэтому у этих пропа
гандистов 100-процентная 
посещаемость занятий.

Есть и отрицательные 
примеры. Несерьезно и 
без должной ответствен
ности к своим обязанно
стям отнесся пропаган
дист Б. Авдошин. К за
нятиям готовился мало, 
постоянно были срывы 
занятий, посещаемость 
низкая. К концу учебно
го года школа вообще 
перестала работать.

В этом году мы внима
тельно знакомились с ра
ботой школ научного 
коммунизма. Эти школы 
призваны как можно 
глубже познакомить слу
шателей с теорией, на
учить их самостоятельно 
осмысливать события и 
явления окружающей 
действительности. Работа 
школ строилась по такой 
схеме: пропагандист за
ранее распределял меж
ду слушателями вопросы 
темы. К занятию готови
лось три-четыре челове
ка, а остальные ждали 
своей очереди.

Внешне эти занятия 

проходили активно, те, 
чья очередь, выступали с 
рефератами, докладами, 
остальные — слушали. 
Такой подход к заня
тиям недопустим, и это 
мы должны исправить в 
будущем учебном году.

Не могу не назвать 
коммунистов, слушате
лей, которые были мало
активны на занятиях, 
имели немало пропусков. 
Это Л. Кайгородова (за
водоуправление), Э. Ко- 
бельский (цех № 9),
А. Ашуркова (цех № 2), 
Г. Друй (цех № 10).

Это упущение, в пер
вую очередь, тех секре
тарей первичных пар
тийных организаций, ко
торые недостаточно уде
ляли внимания учебе 
коммунистов. И совер
шенно неоправдан, на 
мой взгляд, довод, что 
слушатели имеют выс
шее образование, что лю
ди сегодня получают не
мало информации по те
левидению, печати и ра
дио.

Проблем и нерешен
ных вопросов у нас еще 
достаточно. Все они бы
ли обсуждены на пар
тийном собрании. Приня
тое постановление послу
жит улучшению партий
ной учебы в коллективе 
завода.

М. ЧИКУРОВА, 
зав. парткабинетом 

завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола.

ЭКОНОМИЯ
И БЕРЕЖЛИВОСТЬ

В прощедшем учебном 
году в комбинате работа
ло 13 школ коммунистиче
ского труда [280 человек) и 
16 школ экономических 
знаний (596 слушателей).

В 1981 году в ДСК про
ведено 18 школ по изуче
нию передовых методов 
труда. В них занимались 
543 трудящихся комбината. 
От занятий этих школ пере
довых методов труда эф
фект составил 2161 челове
ко-день, или 20,5 т. рублей.

В 1981 году 321 рациона
лизатор подали 484 рац
предложения, из которых 
301 внедрено. Экономиче
ский эффект составил 735,9 
тысячи рублей.

В первом полугодии 1982

Если сравнить 
цифры
♦ Число больничных ко

ек на 10 000 человек насе-

В БРИГАДЕ МАЛЯРОВ Е. МАРЯХИНОЙ
Новоселы оценивают 

работу строителей по сво
ей собственной квартире. 
Как подобраны обои, не 
морщинят ли, не косят? 
Как покрашены стены, 
окна. Брак в работе от
делочников ■— всегда на 
виду, даже для непрофес
сионального взгляда. И от 
качества этой работы за
висит настроение наших 
новоселов.

Заслуженным автори
тетом -у строителей ком
бината пользуется брига
да маляров делегата

года 165 рационализаторов 
подали 230 рацпредложе
ний. Внедрено 140, получен 
экономический эффект бо
лее 340 тысяч рублей.

С 1 июня 1981 года по 
1 июля 1982 года в ДСК 
проведено 350 рейдов и 
проверок НК. В комбинате 
трудится 361 народный 
контролер. Дозорные орга
низованы в 15 групп и 16 
постов. За этот период в 
газете «Свердловский стро
итель», кроме четырех 
страниц народного контро
ля, помещены 24 заметки и 
острых сигналов, 16 фото
обвинений. На сегодня на 
лицевые счета контролера
ми ДСК записано 18 тысяч 
рублей экономии.

[По материалам ка
бинета полипросвеще
ния, ОТЗ, технического 
отдела и головной 
группы НК ДСК).

ления: Советский Союз — 
125; ФРГ - 116; Япония — 
106; Франция — 101; Ита
лия — 94; Великобрита
ния — 84; США — 65; Тур
ция — 21.

XVII съезда профсоюзов 
Е. П. Маряхиной из СУ-1. 
К 60-летию образования 
СССР коллектив бригады 
принял дополнительные 
социалистические обяза
тельства. Один из пунктов 
обязательств — выпол
нить г малярные работы с 
хорошим качеством в 
двадцати подъездах, рабо
тая методом бригадного 
подряда, и достичь эконо
мического эффекта 5000 
рублей. Сегодня коллек
тив бригады работает в 
счет сентября 1983 года.

Тон в соревновании за
дают ветераны бригады 
Н. П. Антонова и А. Ф. 
Кузьминых. Они — заме
стители бригадира. На
дежда Павловна Антоно
ва работает в СУ-1 уже 
двенадцать лет, она не-

По следам— 
наших выступлений

«ДВОЙНАЯ РАБОТА»
На сигнал НК, опубли

кованный под этим заго
ловком в № 20 от 21 мая 
1982 года, приняты сроч
ные меры по скорейшему

Новости - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
НОВЫЙ АДРЕС: 
«АКАДЕМИЧЕСКИЙ»

С апреля этого года 
бригада монтажников 
А. Н. Венерцева из СУ-29 
приступила к застройке 
жилого квартала «Акаде
мический».

Свердловчане получат 

однократно выходила в 
победители соцсоревнова
ния. Внимательно и за
ботливо относится Надеж
да Павловна к молодым 
рабочим.

После ГПТУ в 1966 году 
пришла на стройку Анто
нина Федоровна Кузьми
ных. Сейчас это мастер 
своего дела, за успехи в 
труде она награждена ме
далью «За трудовую доб
лесть».

Хорошо поработал кол
лектив бригады во вто
ром квартале на 140-квар- 
тирном доме 10А в квар
тале «Комсомольский» и 
60-квартирном доме в по
селке Садовый.

На снимке: Н. П. Анто
нова и А. Ф. Кузьминых 
за работой.

Фото В. Калимасова.

выполнению земляных 
работ.

В настоящее время кот
лован практически выко
пан. Кроме участков под 
фундаменты входных 
площадок, которые будут 
выкопаны после монтажа 
основного фундамента 
под КБО-63. П. ТОМИН, 

мастер СУ-20.

здесь 6593 квартиры. Об
щая площадь жилого 
фонда составит более 300 
тысяч кв. метрор.

Кроме того, в новом 
микрорайоне будет по
строено пять детских уч
реждений на 320 мест, 
две средних школы (на 
2752 места), АТС на 10000 
номеров, торговый центр 
и поликлиника на 850 по
сещений в смену.

ЕСТЬ НА ВДНХ-
ДОЛЖНО ныть в сдск

Недавно мне была предо 
ставлена возможность при
сутствовать на кинолекто
рии, орган изованном 
Г л а в с р едуралстроем и 
Свердловским областным 
обществом «Знание» по те
ме «Новая техника в стро
ительстве».

Программа этого кино
лектория состояла из 2-х 
частей: доклад заместите
ля начальника управления 
кадров Главсредуралстроя 
В. Л. Свиридова «Произ
водство инвентарных быто

вых помещений и устрой
ство бытовых городков на 
объектах строительства 
Главсредуралстроя и про
смотр кинофильма «Орга
низация быта на стройках 
Г лавленинградстроя».

Этот кинолекторий заслу
живает только похвалы. Хо
телось бы больше таких ме
роприятий и особенно у 
нас в ДСК.

Но одновременно хочет
ся высказать ряд замечаний 
организаторам. Почему- 

то не было регистрации 
присутствующих, видимо, 
это нужно делать на буду
щее, чтобы иметь пред
ставление, от каких орга
низаций есть представите
ли. Меня очень удивило, 
что не было представите
лей ДСК на этом кинолек
тории. Видимо, в первую 
очередь здесь нужно было 
присутствовать заместите
лю начальника СДСК М. А. 
Кольцову. Это его участок 
работы.

Обязательно должны бы
ли быть заместители на
чальников всех управлений, 
председатели постройкомов, 
инженеры по организации 
труда, технике безопасно
сти, ибо эта категория лю
дей непосредственно зани

мается данными вопроса
ми.

Мне кажется, руководст
ву комбината следовало бы 
собрать эту группу людей 
и ознакомить с данной те
мой.

У нас, в ДСК, на строи
тельстве квартала «Комсо- 
мольский-2» работают все 
управления, и каждое уп
равление кустарным спо
собом устраивает свой бы
товой городок. К примеру, 
ленинградские коллеги де
лают общий городок. Здесь 
можно увидеть все: столо
вую, стол заказов, прода
ющий полуфабрикаты, ме
дицинский пункт, клуб, 
комнаты отдыха, библиоте
ку.

Одним словом; все — и, 

конечно, есть водопровод, 
канализация и отопление. 
Видимо, настало время и 
нам по-настоящему решать 
эти вопросы, решать в 
комплексе, а не занимать
ся кустарщиной.

Мы уже перебираемся в 
новый квартал «Академи
ческий» и хочется надеять
ся, что здесь будет по
строен настоящий городок 
быта ДСК со всеми удоб
ствами, но не так, как это 
было организовано в квар
тале «Комсомольский-2».

Н. ЧЕРДАНЦЕВ, 
секретарь партийной 

организации СУ-29.

ОТ РЕДАКЦИИ: Матери- 
ал секретаря первичной 
партийной организации

СУ-29 Н. И. Черданцева 
поднимает очень важную и 
серьезную проблему наше
го производства. 28 мая в 
«Свердловском строителе» 
была напечатана статья 
«Инвентарные здания — 
какими им быть». Ее авто
ры, В. Горшков, гл. архи
тектор проектов ЦНИИ- 
промзданий, и Н. Давыдова, 
гл. методист павильона 
«Санитарно - техническое 
строительство», также рас
сказывают об опыте ленин
градцев, и о тех инвентар
ных зданиях, которые ре
комендованы к серийному 
изготовлению и экспониру
ются на ВДНХ СССР.

Редакции газеты хоте
лось бы узнать ваше мне
ние по затронутому во
просу.
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Из почты страницы «Товарищ»

БЫТЬ МЖК
Полтора года назад 

мы узнали о создании 
МЖК в городе Сверд
ловске и эстафету ва
шего почина подхва
тили у себя.

Идея строительства 
МЖК в Казани уже

НА ВОЛГЕ! *
получила одобрение в 
Госплане СССР, ЦК 
ВЛКСМ, в 11 заинте
ресованных министер
ствах, в горкоме пар
тии и горисполкоме.

Строить МЖК у нас 
будут 22 предприя

Новости

ТРУДОВОЙ СЕМЕСТР
В начале июня в кол

лективы строительных 
управлений комбината 
пришло пополнение. Это 
бойцы студенческих 
строительных отрядов го
рода. За время трудового 
семестра они должны вы
полнить на стройплощад- 
ках города строительно- 
монтажных работ на 

сумму 123 тысячи руб
лей.

В СУ-1 30 студентов 
электромеханиче с к о г о 
техникума (отряд «Гори- 
погТг») уже сдали экза
мен по технике безопас
ности, получили инстру
менты и спецодежду. 
Двадцать семь бойцов от
ряда «Золушка» институ

тия — дольщика. Уже 
отведено место для 
строительства комп
лекса.

По задумке, Казан
ский МЖК — это ком
плекс на 2—2,5 тысячи 
квартир, включающий 
объекты соцкультбы
та.

Сроки строительст
ва — 1982—1986 гг. 
Начало строительства 
планируется на 29 ок

та народного хозяйства 
будут работать на благо
устройстве новых жилых 
районов «Сортировочный» 
и «Комсомольский».

В конце июля на строи
тельные объекты СУ-15 
выйдет отряд штукату
ров «Веснянка» педагоги
ческого института, а се
годня в СУ-15 уже рабо
тают стройотряд «Мла
да» машиностроительно
го техникума и стройот
ряд «Уралочка» строи

тября нынешнего го
да.

Мы благодарим 
свердловчан за боль
шую помощь, оказан
ную нам в подготови
тельный период, и от 
всей души радуемся 
вашим успехам!

И. САЛАХОВ, 
член инициативной 

группы 
Казанского МЖК.

тельного техникума. Бу
дущие архитекторы из 
стройотряда «Дидал» ар
хитектурного института 
будут работать в коллек
тиве СУ-13 в квартале 
«Парковый», на изготов
лении малых архитек- 

етурных форм и благо
устройстве.

Все стройотрядовцы по
селены в общежитиях, 
обеспечены питанием и 
проездом на стройпло
щадки.

* Экономика должна быть экономной

КОНКУРС ПРОДОЛЖАЕТСЯ
В этом году наш народ 

отмечает 60-летие образо
вания СССР. В честь юби
лея нашей Родины парт
ком, постройкой, комитет 
ВЛКСМ, управление ДСК 
и редакция газеты «Сверд
ловский строитель» в на
чале этого года объявили 
конкурсы «60-летию об
разования СССР — до
стойную встречу!» под 
девизом «Экономика 
должна быть экономной».

В конкурсах на луч
ший материал, который 
бы ярко и интересно рас
сказал о труде свердлов
ских домостроителей в 
1982 году, о людях ДСК, о 
проблемах и поисках пе
редовых коллективов, 
претворяющих в жизнь 
решения XXVI съезда 
КПСС, могут участвовать 
все читатели, рабкоры, 
фотолюбители, журнали
сты редакции газеты и 
заводского радио.

При подведении итогов 
конкурса будут рассмат
риваться все представлен
ные в редакцию заметки, 

статьи, письма, коррес
понденции, фотоснимки, 
острые сигналы с объек
тов, рассказывающие о 
ходе трудовой вахты 
строителей. Предпочте
ние будет отдано тем 
публикациям, в которых 
будет рассказано об опы
те работы соревнующих
ся бригад, коллективов, 
передовиках социалисти
ческого соревнования, о 
борьбе за всемерную эко
номию и бережливость 
на строительной площад
ке, о работе коллективов 
над улучшением качества 
домостроения.

За лучшие публикации 
устанавливается по три 
премии: для фотолюбите
лей, для стенных газет; 
для рабкоров и нештат
ных авторов; для сотруд
ников редакции газеты и 
заводского радио.

Итоги конкурса будут 
подведены к '30 декабря 
1982 года. Итак, конкурс 
продолжается. Слово" за 
вами, наши »штатели!

«ВЫНУЖДЕННАЯ» 
ЭКОНОМИЯ
Неплохо потрудился в 

прошлом году коллектив 
ОГМ СУ-20. Например, эк
скаваторами вместо нормы 
1326 тысяч кубических мет
ров было выработано более 
1378 тысяч кубометров 
грунта, что составило 103,2 
процента к плану. По буль
дозерам этот показатель 
достиг 103,3 процента к 
плану.

Мы попросили расска
зать о работе ОГМ главно
го механика В. И. Литвяко-

— Коллектив наш настро
ен работать еще лучше, 
есть у нас такое желание. 
Ну а возможности пока не 
те. Судите сами. Техника, 
которую мы имеем, сильно 
изношена и требует попол
нения, Механизмы старые, 
особенно бульдозеры, по
этому их приходится часто 
ремонтировать. А запчас

тей не хватает, вот сроки 
ремонта и удлиняются. Из 
восьми, имеющихся у нас 
на балансе автокранов два 
уже давно подлежат списа
нию.

Недостаточны фонды го
рюче - смазочных матери
алов, не хватает и металла 
нужного профиля для ре
монта строительных меха
низмов. Нужно упомянуть, 
что УПТК не в состоянии 
полностью обеспечить нас 
компрессорами, шлангами, 
водосливными рукавами и 
отбойными молотками.

Подводят нас еще и ген
подрядчики, не обеспечивая 
вовремя фронтом работ. 
То башенный кран не убе
рут со стройплощадки, то 
бытовки, то котлован не 
готов, а мы не можем поэ
тому приступить к проклад 
ке коммуникаций. К сожа
лению, такое положение 
дел приходится наблюдать 
довольно часто.

В общем, проблем, как 

видите, хватает. Вопросы 
со снабжением решаются 
руководством комбината. А 
мы должны, я думаю, и на 
имеющейся у нас базе 
улучшать обслуживание и 
ремонт техники, ее эксплу
атацию.

В разговор вступает парт
групорг ОГМ СУ-20 авто- 
электрик В. С. Волегов:

— Вполне обоснованно, 
что основное внимание на
ша партгруппа обращает на 
производственные вопросы.

Конечно, запчастей не хва
тает, бытует у нас еще 
практика «кто где что дос
танет по старым связям». 
Но есть и другое. Мы на
целиваем коллектив на бе
режное расходование все
го, что имеем. Механики 
пытаются, например, из 

— Что молодых женил?
— Нет, приятель с женой в гости заскочили.

Рисунок Е. Ротермеля.

старых уже отработавших 
деталей собрать новые уз
лы. А экономия горюче
смазочных материалов за 
прошлый год составила 1,5 
процента.

Постоянная нехватка ма
териалов, запчастей зас
тавляет механиков не раз
базаривать попусту эти ма
териалы. Но с другой сто
роны, эта «вынужденная 
экономия» нервирует лю
дей, да и машины задержи
ваются на ремонте, пока 
отыщешь нужную деталь. 
Отдел главного механика 
ДСК мало помогает нам 
еще по обеспечению элек
трооборудованием.

Мы понимаем, что мно
гие из этих вопросов нуж
но решать нам самим. Нас
трой у коллектива хоро
ший. И надо, я думаю, раз
работать ряд организацион
ных мероприятий, чтобы 
его поддержать, ведь от 
укрепления механоаоору- 
женности ОГМ зависит и 
работа всего управления.

Т. МИХАЙЛОВА.

ЭФФЕКТИВНОСТЬ РАЦИОНАЛИЗАТОРСКОГО
С каждым годом воз

растает роль изобретате
лей и рационализаторов в 
ускорении темпов научно- 
технического прогресса.

В прошедшем, 1981 году 
плановое задание по соз
данию экономической эф
фективности рационализа
торами завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола вы
полнено. Поступило 332 
предложения, использован 
но в производстве 265. 
Экономическая эффектив
ность на одно использо
ванное предложение в 
среднем составила тысячу 
рублей, а на одного рабо
тающего — 140 рублей. 83 
процента из числа приня
тых предложений исполь
зовано в производстве.

В рационализаторской 
работе приняли активное 
участие 217 трудящихся 
завода. Таким образом, 
каждый 9-й работающий 
на заводе подал рацпред
ложение. Лучших резуль
татов в рационализатор
ской работе добился кол
лектив цеха № 9 (началь
ник цеха Н. А, Мацнев, рац- 
орг И. В. Летов). В активе 
этого цеха с начала пяти
летки свыше ста поданных 
предложений, из них ис
пользованы в" производст
ве — 80 с Экономическим 
эффектом в 25 тысяч руб
лей.

Одно из лучших предло
жении новаторов — «Мер
ное устройство для рубки 
проволоки диаметром
3—5 мм» позволило меха
низировать трудоемкую
операцию по рубке заго
товки для машины АТМС и 
сэкономить заводу 5800 
рублей.

В ходе смотра «На луч
шее подразделение по 
привлечению изобретате
лей и рационализаторов 
к механизации ручного тру
да» творческая бригада ра
ционализаторов цеха № 9 
разработала 13 предложе
ний, использовав в произ
водстве 11 с экономиче
ским эффектом в 8,4 тыся
чи рублей и заняла пер
вое место.

Второе место завоевал 
коллектив рационализато
ров цеха № 11 (начальник 
цеха В. Д. Григорьев, рац- 
орг В. Н. Гаврилов). В ре
зультате внедрения пред
ложений получен экономи
ческий эффект в 3 тысячи 
рублей.

Кроме коллективов це
хов и творческих бригад 

активно проявили себя и

ТВОРЧЕСТВА
отдельные рационализато- 
ры. Это В. А. Семенов, 
старший инженер ОГК, 
О. М. Гаврилов, зам. на
чальника цеха № 2. Они 
разработали по 4 рациона
лизаторских предложения, 
ликвидирующих или сокра
щающих ручной труд.

В целом по итогам смот
ра коллективу нашего за
вода присуждено 1 место 
среди подразделений до
мостроительного комбина
та.

В 1981—1985 годах в со
ответствии с постановле
нием Главсредуралстроя 
проводится Всесоюзный 
смотр научно - техническо
го творчества молодежи в 
рамках массового движе
ния «11 -й пятилетке—удар
ный труд, знания, инициа
тиву и творчество моло
дых!». В 1982 году смотр 
посвящается XIX съезду 
ВЛКСМ, в 1985 году — 
XXVII съезду КПСС.

В целях привлечения 
комсомольцев и молодежи 
завода к активному уча
стию в решении важней
ших задач 11-й пятилетки, 
а также с целью дальней
шего развития массового 
научно - технического 
творчества молодежи, на 
заводе создается сматро- 
вая комиссия, в которую 
входят представители ад
министрации, комитета 
ВЛКСМ, совета ВОИР, луч
шие рационализаторы и 
рацорги цехов. Разработа
ны условия смотра, выде
лены средства для преми
рования.

Остается выразить на
дежду, что энергия и ини
циатива нашей молодежи 
даст толчок дальнейшему 
развитию дела рациона
лизации и изобретательст
ва на заводе.

К сожалению, далеко не 
все подразделения завода 
активно участвуют в со
циалистическом соревнова
нии и заводских смотрах.

Так, с начала 1982 года 
от коллектива цеха № 6 
поступило 6 предложений 
(в то время, как от цеха 
№ 9 — 28), от цехов № 12, 
16 — по 4 предложения, 
от цеха № 3 — 2 предло
жения, а цехи № 7 и 15 не 
участвуют в рационализа
торской работе вообще. 
Но несмотря на отставание 
отдельных цехов, основные 

показатели плана первого

полугодия сегодня уже вы
полнены. И выполнены они 
благодаря нашим передо
викам.

Это цехи № 2, 9, 11; луч
шие рационализаторы: В. Д. 
Григорьев — начальник це
ха № 11; С. А. Рудаков — 
зам. начальника цеха № 10; 
А, С. Банных — мастер це
ха № 10; А. X. Горбатен- 
ко — бригадир слесарей 
цеха № 10; В. М. Стрель
ников—механик цеха № 1; 
Н. П. Лагунов — слесарь 
цеха № 9; И. В. Летов — 
механик цеха № 9.

В 10-й пятилетке от внед
рения изобретений и рац
предложений получен эко
номический эффект почти в 
2 млн. рублей, что в полто
ра раза превышает взятые 
соцобязательства, но доля 
эффекта от использования 
рацпредложений составля
ет лишь 40 процентов от 
этой суммы, остальной же 
эффект получен за счет 
внедрения крупных изобре
тений. Использование по
добных изобретений на бли
жайшие годы 11-й пятилет
ки не планируется, следо
вательно, перед нашими ра
ционализаторами стоит за
дача — путем создания 
эффективных рацпредло
жений добиться максималь
ного экономического эф
фекта, не меньшего, чем в 
предыдущей пятилетке.

К сожалению, если су
дить по результатам теку
щего года, эта задача по 
плечу далеко не всем кол
лективам цехов, а в резуль - 
тате ’‘при плановых 143 ты
сячах рублей получено 
лишь 58 тысяч рублей ус
ловной экономии.

Во втором полугодии 
всем новаторам следует 
учесть это упущение и не 
допустить невыполнения 
взятых социалистических 
обязательств.

А. ЛОХНЕВ, 
ст. инженер завода 

ЖБИ им, Ленинского 
комсомола.
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Урал —туристская страна

НА ГРАНИЦЕ ЕВРОПЫ И АЗИИ
метровая гора Пшенич
ная.

Озеро Песчаное — едва 
ли не самое красивое ме
сто в районе Свердлов
ска. Зажатое среди гор 
и густых лесов, неглубо
кое, с хорошим песчаным 
дном, оно пользуется 
большой популярностью 
у туристов. Берега изре
заны слабо, на южной и 
восточной стороне на
блюдаются выходы гра
нитов. Озеро проточное. 
В чистой, прозрачной во
де водится рыба.

Гора Пшеничная возвы
шается над северным бе
регом озера.

В окрестностях озера 
Песчаного и горы Пше
ничной растут боры-чер
ничники и боры-бруснич
ники. В лесах много ягод 
и грибов.

От озера туристы идут 
на север, к скалам Чер
това городища. Чертово 
городище — один из за
мечательных по своеоб
разной красоте" и научной 
ценности памятников 
природы. Это живописное, 
находящееся среди гу
стого соснового леса ме
сто издавна привлекает 
туристов.

В самом конце XIX ве
ка в районе Чертова горо
дища были открыты пер
вые следы стоянок древ
них людей. Высокие скалы 
Городища служили жерт
венным местом, а вокруг 
них по склонам гор были 
разбросаны селища пер
вобытных людей.

Осмотрев Чертово горо- 
, дище и отдохнув, тури

сты отправляются на 
запад. Теперь путь в ос
новном проходит через 
сосновые леса.

По пути туристы осмат
ривают горы Толстиха, 
Котел, а потом поворачи
вают на юг и направ
ляются к главной цели 
своего путешествия — 
каменному обелиску «Ев
ропа—Азия».

Многие века «блужда
ла» граница двух частей 
света: Европы и Азии. 
В глубокой древности 
греки проводили ее по 
Понту (Черному морю), а 
римляне — по реке Та-

Одним из замечатель
ных мест для туристских 
путешествий является 
Средний Урал — край об
ширный, с большим раз
нообразием природы, за
мечательной революци
онной историей.

Очень интересный 
6-дневный маршрут по 
небольшому, но удиви
тельно красивому участ
ку Среднего Урала пред
лагает турбаза «Хру
стальная», которая рас
положена в 30 км от 
Свердловска.

Маршрут начинается с 
осмотра окрестностей 
турбазы. Они представля
ют собой ряд сглажен
ных горных увалов, вы
тянутых в меридиональ
ном направлении, порос
ших хвойными и смешан
ными лесами. Пихта и 
ель здесь мирно ужива
ются с лиственницей и 
кедром, березой и липой. 
Нередко можно встретить 
целые участки нетронуто
го человеком леса, где 
деревья достигают 30—40 
метров высоты. Особенно 
красива уральская тайга, 
когда, забравшись на вер
шину горы, увидишь не
обозримое море бескрай
них лесов, отливающих 
самыми разнообразными 
и неповторимыми цвета
ми и оттенками. Кажется, 
что роскошный ковер тя
нется за горизонт.

На знакомство с окре
стностями и подготовку 
к походу уходит около 
трех дней. Л потом — в 
путь.

В первый же день пути 
туристы переходят не
большую речку Северку, 
текущую в неширокой и 
неглубокой долине. На 
левом берегу поднимают
ся живописные скалы 
Соколиный камень.

Скалы предстают вне
запно, возникая из леса, 
кал огромные каменные 
великаны. Соколиный ка
мень еще сравнительно 
мало изменен, природа его 
дика и красива.

Немного восточнее, над 
небольшим, но очень ко
лоритным озером Песча
ным, возвышается сто

наис (Дон) и Меотиде 
(Азовскому морю). В 
средние века арабы сме
стили эту границу на вос
ток — по рекам Волге и 
Каме. На рубеже XVII и 
XVIII веков западноев
ропейские. ученые счита
ли восточной границей 
Европы реку Обь.

И только в начале 
XVIII века определилось, 
наконец, прочное поло
жение этой границы — 
по Уральским горам. Эта 
заслуга первого исследо
вателя природы Урала — 
В. Н. Татищева, научно 
обосновавшего положение 
границы по Уральскому 
хребту.

Близ вершины горы 
Березовой, у тракта, в 40 
километрах западнее 
Свердловска ив 10 км 
восточнее Первоуральска, 
установлен обелиск «Ев
ропа—Азия». От обелис
ка открывается живопис
ный вид на плавные 
контуры Уральских гор. 
Здесь в зимнее время 
каждое первое воскре
сенье февраля собирают
ся по традиции туристы 
разных городов нашей 
страны.

Южнее ■ Сибирского 
тракта и обелиска «Евро
па—Азия» окруженная 
лесами и болотами возвы
шается гора Волчиха.

Со скалистой вершины, 
выступающей над ле-1 
сом, открывается вид на 
типичный ландшафт ле
систых гор. Путешествие 
кончается, от горы Вол
чиха туристы направля
ются к турбазе. На пути 
последняя речка — кра
савица Решетка, вдоль 
берегов которой можно 
совершить экскурсии и 
прогулки.

А на турбазе наконец- 
то можно отдохнуть, по
смотреть кино, поиграть в 
волейбол и. призвав на 
помощь всю свою фанта
зию и находчивость, под
готовить концерт к тор
жественной встрече воз
вращающейся из похода 
очередной группы.

Консультации и справ
ки можно получить в об
ластном Совете по туриз
му и экскурсиям.

5 июля в ДК им. 
Горького состоялась твор
ческая встреча с народ
ным артистом СССР, лау
реатом Государственных 
премий "РСФСР и Лат
вийской ССР Гунаром 
Цилинским. Эта встреча 
открыла неделю Латвий
ского кино, которая про
водится в нашем городе.

На встрече выступил 
директор Латвийского от
деления Всесоюзного бю
ро пропаганды киноис
кусства Зигфрид Крава- 
лис.

Впервые мы встрети
лись с Гунаром Цилин
ским в фильме Сверд
ловской киностудии

В СОСТОЯНИИ АЛКОГОЛЬНОГО ОПЬЯНЕНИЯ
По данным Всемирной 

организации здравоохране
ния, за последние годы от
мечается рост заболевае
мости венерическими бо
лезнями во всех странах 
мира.

Венерические болезни 
широко распространены в 
капиталистических и коло
ниальных странах. У нас 
в Советском Союзе в от
личие от капиталистиче
ских стран нет социальных 
условий, способствующих 
заражению и распростра
нению этих болезней. Ос
новными причинами, под
держивающими заболевае
мость этими болезнями в 
нашей стране, является 
аморальное поведение от
дельных людей и пьянство.

Заражение венерически
ми болезнями происходит 
почти всегда по вине са
мого заразившегося, чаще 
всего при внебрачных по
ловых связях с незнако
мыми или малознакомыми 
лицами.

По данным Свердлов
ского кожно-венерологи
ческого института, большин
ство больных заразились в 
состоянии алкогольного 
опьянения,

Причиной распростране-' 
ния венерических болезнвй 
является то, что многие не 
знают первых признаков 
болезни, не обращаются 
вовремя к врачу. Другие 
считают, что венерические 
болезни легко излечимы, 
проходят курс лечения не 
полностью или занимаются 
самолечением.

ВСТРЕЧА С Г.
«Сильные духом». Сегод
ня мы знаем Г. Цилин- 
ского не только, как та
лантливого артиста кино, 
но и как режиссёра. Гу- 
нар Цилинский поставил 
уже четыре художествен
ных фильма: «Соната над 
озером», «Ночь без птиц», 
«Ранняя ржавчина» и но
вый фильм «Таран». Для 
художественного поиска 
режиссера характерно 
глубокое исследование ду
ши человека, решение 
проблем человеческих от
ношений.

ЦИЛИНСКИМ
Встреча прошла в теп

лой, дружеской обстанов
ке. В заключение был по
казан художественный 
фильм «Сильные духом».

Сейчас в Свердловске 
разворачиваются гастро
ли рижан,. а в Риге от
крыл свой творческий от
чет наш академический 
театр драмы. Гастроли 
дружбы — характерное 
явление большого твор
ческого обмена союзных 
республик в знаменатель
ный год празднования 
60-летия образования 
СССР.

* Заочный 
университет 
здоровья
Наиболее тяжелое вене

рическое заболевание — 
сифилис.

Коварство этой болезни 
заключается в том, что в 
начале проявления болез
ни выражены слабо и от
сутствуют боли, но с каж
дым месяцем болезнь 
становится все более гроз
ной, особенно когда затя
гивается на многие годы. 
Возбудитель-микроб про
никает в организм сквозь 
мельчайшие повреждения 
кожи и слизистых оболо
чек. Заражение происхо
дит преимущественно по
ловым путем. Но опасен и 
поцелуй больного, доку
ривание его папиросы, 
пользование общей посу
дой, зубной щеткой, пома
дой, полотенцем, бельем 
и т. п. На месте внедре
ния микроба—возбудителя 
сифилиса через 3—4 неде
ли возникает уплотнение и 
язвочка. Вскоре увеличи
ваются близлежащие лим
фоузлы.

Если заболевший не за
метил первых признаков 
сифилиса и не обратился 
к врачу, то через 6—8 
недель появляются высыпа-. 
ния в виде пятен на коже 
и слизистых оболочках. 
Сыпь не вызывает ни зуда, 
ни боли. Она держится до 

полутора месяцев, затем 
исчезает сама, но болезнь 
не прекращается, и через 
два месяца сыпь появляет
ся снова.

То затихая, то обостря
ясь, болезнь протекает 
годами, поражая кости, су
ставы, все внутренние 
органы, лишая человека 
трудоспособности^ приво
дит к инвалидности и 
преждевременной смерти.

Другим микробом — го
нококком вызывается го
норея. Попадая во время 
половых сношений в мо
чеиспускательный канал, 
гонококки вызывают острое 
воспаление слизистой обо
лочки канала. Через 3—5 
дней после заражения 
больной ощущает жжение 
или боль при мочеиспу
скании. В дальнейшем го
нококки могут проникать а 
соседние органы и выз
вать ряд осложнений, а в 
отдельных случаях про
никнуть в кровь и вызвать 
тяжелое заболевание су
ставов и даже общее за
ражение крови.

Венерические болезни из
лечимы. Для лечения сифи
лиса и гонореи имеются 
эффективные средства, од
нако назначать их должен 
только врач. Главная мера 
борьбы с венерическими 
болезнями — это борьба с 
пьянством и половой рас
пущенностью, которые не
совместимы с моралью 
Советского человека.

А. ДОРОГИНА, 
врач.

Строители отдыхают на 
Балтыме.

Фото В. Калимасова.

Неспроста в народе молвится
Во всю Ивановскую

В Московском Кремле 
есть колокольня Ивана 
Великого с большими и 
звучными колоколами. 
Когда звонарь начинал 
бить во все эти колокола, 
то есть во всю Иванов

Сегодня для строителей 
СУ-1 состоится лекция на 
тему: «Ботулизм и его 
профилактика».

10 июля для молодежи 
района проводится вечер 
отдыха. Начало в 19-00.

14 июля для молодежи, 
проживающей в общежи
тии № 2, будет показана 
развлекательная кино
программа. Начало в 
20-30.

15 июля коллектив 

скую колокольню, то ко
локольный звон разносил
ся далеко по Москве.

Царские указы оглаша
лись в старину в Кремле, 
на Ивановской площади. 
Эти указы читались гром-

Дворца культуры прово
дит клубный день на 
стройплощадке.

В этот день для жите
лей микрорайона прово
дится устный журнал 
«Наших улиц имена», 
посвященный Дню райо
на.

16 июля для строителей 
СУ-20 проводится лекция 
«Агрессивным устремле
ниям империализма — 
твердый отпор». Начало 
в 11-40.

17 июля для молодых 
строителей состоится тан
цевальный вечер. Малый 
зал ДК. Начало в 19-00.

21 июля для молодежи, 
проводится тематический 
просмотр фильмов о спор
те в общежитии № 2. На
чало в 20-30. 

ко. От выражений «зво
нить во всю Ивановскую 
(колокольню)» и «кричать 
во всю Ивановскую (пло
щадь)» и родилась пого
ворка «во всю Иванов
скую», которая в совре
менной речи употребляет
ся в двух значениях: 
«очень громко» и «очень 
быстро, со всей силой».

Партийный комитет, 
объединенный построй- 
ком и администрация 
СДСК с глубоким при
скорбием извещают, что 
7 июля 1982 года после 
тяжелой и продолжи
тельной болезни на 61-м 
году жизни скончался 
член КПСС с 1949 года, 
участник Великой Оте
чественной войны, быв
ший начальник отдела 
кадров комбината

БАЮНКИН
Александр Егорович
Коллектив СДСК вы

ражает искреннее со
болезнование семье и 
родственникам покой
ного.
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